

JEU, SET ET MATHS

Nadal, Djokovic et Williams n'ont qu'à bien se tenir!



Après s'être brillamment qualifiés lors de la finale de secteur, les élèves ont participé à la finale départementale de scola-tennis (USEP), le mercredi 24 avril, à la ligue à Ste Geneviève des Bois.

Une nouvelle fois, face à 4 classes (dont celle de M. Chanon qui s'était également qualifiée), les CM2 de Boissy l'ont emporté.

Bravo à tous les élèves qui ont obtenu ces très bons résultats.



Cette victoire clôt en beauté le cycle tennis.

Merci aux intervenants : Thierry Guinefort et Erwann Queguen pour la qualité de leur travail.



Défi-maths :

Le vendredi 26 avril, après-midi, s'est déroulé le défi-maths, tant attendu par la majorité des élèves. Les deux classes de CM2 ont composé des équipes de 5 ou 6 membres qui se sont affrontées sur 5 épreuves : nombres et calcul, logique, problèmes, mesure et géométrie.

Les résultats seront annoncés après les vacances. Qui des mathématiciens, des extra-maths, des maths-girls, des pros des maths, des additionneuses, des poulettes des maths, des scientifiques, des calculatrices, des vive les maths ou des 6-0 l'emportera ?

Merci aux parents des 2 classes qui ont pu nous aider et ont participé au succès de cette demi-journée.

M. Nougès et ses élèves